
平成２７年第１回（３月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.川口 誠 1.定住に向けたまちづく

りについて 

(1)本市では、定住人口の増加というより、結果的に

見ると、人口減少抑制に向けた定住促進施策に戦

略的かつ重点的に取り組んであるが、その結果と

今後の課題。 

(2)庁舎建設の進め方について 

 

2.弓削田 敬  1.本市の橋の状況につい

て伺う。 

(1)本市の橋りょうの数を伺う。 

(2)現状を伺う。 

(3)今後の整備計画を伺う。 

 

2.防災拠点施設の整備に

ついて伺う。 

(1)防災拠点施設の整備を進めるにあたり今後、どの

ような段階を踏み、また、どのような方向性で進

めていかれるのか。 

 

3.中尾ハギ子 1.本市における観光推進

計画について 

(1)貝島山荘の有効利用について  

4.安河 英幸 1.小学校の再編について (1)今後どのように再編を進めていくのか。  

5.中島 健三 1.企業誘致に伴う諸問題

を問う。 

(1)企業誘致の現状。 

(2)磯光工業団地への企業誘致の現状と将来見通し。 

(3)企業誘致（自動車関連企業）に伴う財政・人口へ

の影響は。 

 

2.宮若市の学校整備方針

を問う。 

(1)整備計画策定の問題点は何か。  

6.茅野 勝 1.12 月定例会の私の質問

のその後の対応につい

て 

(1)土地対策課の関係 

 ・占使用条例について 

 ・無番地の問題点と国土調査 

(2)第 2西部露天掘跡地のその後の問題 

(3)農地の残土のその後どう指導されたのか。その他

の農地の不法転用の問題点はないのか。 

 

2.指名業者のランクの決

め方と市職員の昇進の

基準について 

(1)市外からの職員の事についてたずねる。  

7.萩本 広房 1.旧ノリタケの跡地活用

と観光振興の将来像に

ついて 

(1)ノリタケ跡地のＰＲ状況と今後のビジョン。 

(2)本市の観光産業の現状と将来像。 

 



8.谷口 重隆 1.職員の管理について尋

ねる。 

(1)今日においても未だ飲酒による事故、事件の報道

がなされている。最近にも消防士の方が飲酒によ

り尊い命を亡くされる事故が発生しています。そ

こで、市長就任以来 9 年間で飲酒による職員処分

の状況を伺う。 

(2)精神の不安定な状況により休職している又は休職

していた職員の状況を市長就任 9 年間での経緯と

その対策を伺う。 

 

9.安永 友則 1.市内河川の整備につい

て 

(1)市内にある河川数、及びその内訳は。 

(2)国、県等と連携した河川の実態調査などはされて

いるのか。 

(3)河川整備の現状及び今後の方針は。 

 

 


